
登米市議会意見交換会質問・意見等に対する回答一覧表　　（石越町）　　

（平成２９年１月末現在）

分　　野 質問・意見・要望・提案の内容 担当課 回　　答

　新庁舎建設について、市民アンケート調
査などをすべきではないか。

総務部　総務課
　議会は、執行部に対して、何らかの形で市民の意見を聞く
機会を持つよう要請します。

　新庁舎建設の前に、子育て支援の充実
や水害を未然に防ぐことなど、他にするべき
ことがあるのではないか。

総務部　総務課
　特別委員会への提言として受け賜わり、執行部にもその旨
伝えます。

　栗原市と比べ、登米市は宣伝が足りない
のではないか。

企画部　企画政策課

　楽しい夏祭りをたくさん行い、若い人に来
てもらうようにしてはどうか。

企画部　企画政策課
産業経済部　商業観光課

　最近は、体験型農業に関心を持っている
人が多い。グリーンツーリズムでは、普通の
米や野菜、水が子どもたちに喜ばれてお
り、「また来る。」と喜んで帰って行く。皆さん
の協力をもらい、交流を維持していくために
も、しっかり情報発信してはどうか。

産業経済部　商業観光課

　担当部署へ確認したところ、「農業体験交流事業の拡充に
当たっては、何よりも受け入れ先の確保が重要であることか
ら、登米市グリーンツーリズム推進協議会と連携、協力し今
後も、広報紙での会員募集や個別の勧誘活動などを通じ
て、事業に賛同、ご協力いただける農家等の確保に取り組
んでいきます。」と回答がありました。

　石越には、あじさい公園やチャチャワール
ドなど良いところがたくさんある。しかし、あ
じさいが咲いている時に入園を断られたこと
がある。良いところをもっと大切にして、宣伝
するべきではないか。

産業経済部　商業観光課

　担当部署へ確認したところ、「チャチャワールドいしこしは、
市内最大のレジャー施設として大人から子供まで安心して
楽しめる遊園地です。また、チャチャワールドいしこし内のあ
じさい園は、登米市の初夏の観光資源の一つとして毎年多
くの方に来場いただいています。今後も、指定管理者である
㈱いしこしと連携し、一年を通じて訪れていただけるよう積極
的な周知に努めます。」と回答がありました。

⑤コミュニティ、集会施設、
公民館

　青少年健全育成予算が減額された。地域
の活動の実情に合わせて予算化してもらい
たい。

教育委員会　生涯学習課

　担当部署へ確認したところ、「青少年健全育成予算が減額
されたとのことでありますが、青少年のための登米市民会議
（以下「市民会議」という。）の支部補助金のことと捉え、お答
えします。
　市民会議の補助金は、平成25年度に各支部間の補助金
の平準化を図るため、均等割、世帯割、事業割を算定基礎
として補助金額を算定することを、市民会議の執行部会で決
定しています。そのことから、平成26年度から30年度までの
補助金の算定基準を定めていますが、事業割については
年々減少していく算定基準となっているため、石越支部は事
業実績からみますと結果として補助金は減額となっていま
す。
　平成31年度以降の各支部補助金の算定方法につきまして
は、改めて検討することになりますので、これまでの活動実
績を勘案して決定します。」と回答がありました。

⑦公共施設、跡地利用 　パークゴルフ場の整備地選定理由は。 教育委員会　生涯学習課
　一般市民の代表二人を含む選定委員会で再評価をした結
果、高森公園の方が評価点が高く、選定に至りました。

　市民病院の経営と繰り入れはどうなってい
るのか。

企画部　財政課
医療局　総務課

　経営は厳しく、平成27年度決算で約19億円を一般会計か
らの繰り入れを行っています。

　県立瀬峰病院は残してほしい。 医療局　総務課 　ご要望として拝聴いたします。

　国際交流事業は予算が多いと思う。自己
負担金はあるのか。

企画部　市民協働課
　青少年海外派遣事業において、自己負担金は、一人５万
円となっています。

　国際交流事業に参加した生徒は、その後
どうしているのか。

企画部　市民協働課

　担当部署へ確認したところ、「海外派遣事業に参加した生
徒は、事業終了後に事後研修を行い、国際交流協会が主
催する国際まつりにおいて成果を発表していただいておりま
す。また、海外からの受入事業の際には、ホストファミリーとし
てご協力をいただいているところです。」と回答がありました。

　国際交流事業の指導者を、公募にしては
どうか。

企画部　市民協働課

　担当部署へ確認したところ、「市では青少年海外派遣・受
入事業の実施に当たり、青少年国際交流事業実行委員会を
設置しており、実行委員会は、市内中学校校長会より２名、
国際交流協会より３名、PTA連合会会長、教育部生涯学習
課長で構成され、実行委員内で選任された方に指導者と
なっていただいております。今後の実行委員会委員の選任
方法については検討させていただきます。」と回答がありまし
た。

⑬放射能汚染
　指定廃棄物は、汚染レベルが下がった。
国の責任でやると言って5年になるのに、そ
のまま保管となっている現状が不安である。

産業経済部　農産園芸畜
産課

　指定廃棄物については、放射性物質の濃度が減衰しても
国の責任で処理することに変わりありません。

　シティプロモーション事業として、委員会で継続調査を行い
ます。

③庁舎建設

⑪国際交流

⑩病院

④シティプロモーション



登米市議会意見交換会質問・意見等に対する回答一覧表　　（石越町）　　

（平成２９年１月末現在）

分　　野 質問・意見・要望・提案の内容 担当課 回　　答

⑯河川管理、道路整備 　夏川堤防の整備を進めてほしい。 建設部　土木管理課

　　担当部署へ確認したところ、「夏川の整備については、宮
城・岩手両県において整備を進めており、宮城県において
は、平成３５年度の事業完了を目指し改修工事を実施してい
ます。
　近年のゲリラ豪雨等異常気象の頻発を受け、市としても早
期整備の重要性を鑑み、登米市・栗原市・一関市の３市で構
成している「迫川水系総合治水対策促進期成同盟会」にお
いて宮城・岩手両県に早期整備について要望活動を実施し
ているところです。」と回答がありました。

　新庁舎を建設するというが、病院事業経
営など苦しい状態である。財政的な危機感
を持ってほしい。

総務部　総務課
企画部　財政課

　　担当部署へ確認したところ、「合併以来、分庁舎による市
民サービスの低下や設備の老朽化等、現庁舎が抱える様々
な問題等の検証を行うとともに、新庁舎の建設には多額の費
用が見込まれることから、「長寿命化や増改築」なども含め
て、将来的な財政負担等も勘案しながら検討した結果、合併
特例債活用期間内において新庁舎の建設を目指すもので
あります。今後も、長期的な視点に立ち、持続可能な財政運
営に向けた取り組みを行っていきます。」と回答がありまし
た。

　病院事業に一般会計から繰り入れしてい
ることを、市民に知らせるべきではないか。

企画部　財政課 　市広報や市議会だより等にて、お知らせをしております。

　石越総合運動公園の遊具の修理が遅
い。いつまでも直らないので、直して欲し
い。

教育委員会　生涯学習課
　担当部署へ確認したところ、「石越総合運動公園の遊具に
つきましては、平成29年度に修繕を行う予定としています。」
と回答がありました。

　農業で規模拡大を言うが、増えたのは機
械と面積と借金で、所得が増えていない。
消費税率引き上げ反対を求める意見書の
提出をしてほしい。

産業経済部　産業政策課 　国の動向を見ながら検討していきます。

㉗その他

㉒財政


